

CARRERÓ CULTURAL

“Carrero cultural: ciclo de conferencias” es una de las iniciativas y actividades que patrocina y lleva acabo la dirección del complejo turístico Mas de Carreró, un objetivo y fin cultural con miras a la divulgación del conocimiento historiografico, rural, agrario y antrópico-cultural de las tierras que bañan las aguas de la cuenca hídrica del río Cuevas San Miguel.

En este ciclo se impartiran un total de cinco conferencias basadas sobre acontecimientos acaecidos por estas tierras durante las guerras carlistas y la guerra civil española impartidas por los historiadores Elio Puig Escoí y Jose Vicente Moya Julve, se impartirán en las instalaciones del “Complejo turístico rural del Mas de Carreró”, los temas priorizaran los escenarios de los términos y municipios del trienio Torreblanca, Coves de Vinroma y Alcalá de Xivert...

(1ª) Inauguró el ciclo a las 20 horas del viernes 11-11-11 el escritor y historiador Elio Puig con la conferencia “Primera guerra Carlista”

(2ª) El ciclo continuara el 25-11-11 a las 20 horas, con la conferencia “La guerra civil” impartida por el historiador Jose Vicente Moya Julve.

(3ª) El viernes 9-12-11 a las 20 horas: “Tercera guerra carlista”

(4ª) El viernes 13-1-11 : “Resistencia del maquis”

(5ª) Viernes 27-1-11: “La guerra del Groc”

La asistencia es gratuita, para mas información, confirmación de asistencia, etc...: telefonos 964761583 – 625990190 Habran exposiciones y degustación gastronómica de la época.

El lugar Mas de Carreró, un testimonio mudo de esas historias.

LA TERCERA GUERRA CARLISTA

El historiador Elio Puig Escoí a impartido la conferencia la “La tercera guerra Carlista (años 1872-1876)”, impartida



dentro del ciclo de conferencias “Carreró Cultural” de temática histórico militar, expuesta en un extraordinario marco rural como es el complejo turístico



Mas de Carreró.

La conferencia se ha centrado en los prolegómenos del conflicto y en las biografías de algunos personajes como Francisco Vallés, Pascual Cucala, Roc Cucala, Ramón Piñol álias “Panera”, Rodrigo Segarra, l’Arbolero, y otros que fueron relevantes del carlismo de las tierras del Maestrazgo; en especial se han expuesto hechos relacionados con Torreblanca, Alcalà de Xivert y Coves de Vinromà.

Haciendo partícipe e interaccionando con el público asistente se han versado un muestrario de glosas y coplas carlistas y liberales de la tercera guerra carlista que describen laudatorias, hechos bélicos, descripciones, personajes, leyendas de la época y fueron cantadas y versadas por Rosa Vilaplana que deleitando a los numerosos asistentes, que agradecieron la ameneidad ofrecida por los dos protagonistas de la noche, al final de la conferencia se abrió una charla-coloquio.



“LA GUERRA CIVIL 1936-39”

“2ª CONFERENCIA DEL CICLO CARRERÓ CULTURAL”,

IMPARTIDA POR EL HISTORIADOR JOSÉ VICENTE MOYA



Continuando con el ciclo de conferencias “Carreró Cultural” sobre temática histórico-cultural de la comarca, patrocinio del complejo